

## Diputado Mellado pide que se transparenten millonarios sueldos en la Ufro

*El parlamentario de La Araucanía recalcó que se trata de recursos públicos, por tanto, deben ser utilizados de forma correcta, resguardando el buen uso de estos.*

**T**ras una nota publicada en un medio nacional, se dio a conocer millonarios sueldos que reciben docentes de la Universidad de La Frontera, misma casa de estudios que hoy se encuentra en crisis económica y que mantiene con profunda preocupación a los trabajadores del centro educacional.

Ante esto, el diputado de La Araucanía, Miguel Mellado, recalcó que la Ufro es una institución pública, por ende, deben transparentar dichos sueldos pero también la situación que viven como Universidad.

“Hace poco se hablaba de



Marcela Cubillos por el sueldo que recibía en una universidad privada. Hoy, en medio de la crisis económica que vive la Ufro, se da a conocer de millonarios sueldos, que bordean los 20 millones de pesos, a funcionarios de la casa de estudios. Estos, sin duda, deben ser explicados por la Ufro que, recordemos, es una

casa de estudios pública y, por ende, los recursos deben ser bien utilizados”, dijo el diputado Mellado.

El Congresista, junto con cuestionar los altos sueldos, también hizo mención a lo que provoca una crisis financiera en una emblemática universidad de La Araucanía, una de las más prestigiosas en el sur de Chile. “Acá hay cientos de funcionarios que están preocupados por lo que se está viviendo, más aún, en un escenario incierto ya que solo han escuchado de eventuales despidos a fin de año, es decir, en un mes más”.

“Todos tienen familia y entendemos su preocupación, por lo mismo, la Universidad debiese ser un poco más honesta con los funcionarios, con toda la comunidad educativa, desde los estudiantes con sus familias a los mismos trabajadores”, finalizó. **T2**